

Felicitación del Ayuntamiento a Juanjo Aranburu por su bronce en la Copa del Mundo

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2016(e)ko martxo(a)r en 23-(e)an 12:35etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el miércoles día 23 de Marzo de 2016.

Felicitación del Ayuntamiento a Juanjo Aranburu por su bronce en la Copa del Mundo

-

- I.A.
- IRUN

23 marzo 201600:17

Juanjo Aranburu acaba de conseguir una nueva medalla internacional, bronce en la Copa del Mundo disputada en Chipre, y el alcalde de Irun, José Antonio Santano, ha querido trasladarle su felicitación pública. Santano señala que «esta nueva medalla de Kako vuelve a ser una gran noticia para Irun. Peleó hasta el final para alcanzar este éxito y es un orgullo para todos».

Entre otros éxitos, Aranburu ha sido campeón del mundo en 2011 y dos veces olímpico -octavo en Pekín2012-. Fue designado en 2011 mejor deportista de la gala anual del deporte irundarra y leyó el saludo oficial de las fiestas de San Marcial en 2008.